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O Vereador Juliano Kohl, do PT, saudou a todos e agradeceu o assessor jurídico 
Fábio e a assessora Andréia pelo trabalho, pelo empenho, pela dedicação que sempre 
tiveram com os vereadores. Falo que foi muito bom trabalhar com eles, pois sempre 
que tinham alguma dúvida logo era solucionada, ou precisavam de alguma orientação, 
sempre foram bem orientados. Agradeceu também aos colegas vereadores por terem 
colaborado com o seu trabalho. Comentou que para ele foi um aprendizado, por ser 
seu primeiro mandato, mas acredita terem feito um bom trabalho, mesmo tendo havido 
algumas desavenças e discussões. Disse que faz parte da política, pois foram eleitos 
pelo voto direto, vivem numa democracia e, nada mais justo, do que numa Câmara de 
Vereadores colocarem em discussão as necessidades do município. Ao próximo 
Presidente, desejou sucesso na sua caminhada. Encerrando esse ano Legislativo, 
deixou seu abraço a toda população colinense e o desejo de boas festas a todos. 


